

FINAL BE DISCOVERED

Pour la première fois en Suisse romande, un concours de mannequins dans lequel tous les finalistes sont gagnants !

Lausanne, 1er octobre 2016, deux concours au sein d'une même soirée dans un lieu d'exception : l'Hôtel Carlton. Alors que la météo n'était pas au rendez-vous, c'est dans une ambiance intime et feutrée que nous avons pu découvrir, les finalistes de la première édition du concours Be Discovered ! et Miss Earth Suisse Romande.



Crédits photo - Agence Nancel - Fabrice Gobet

A 18h, la salle s'assombrit, la tension monte chez les jeunes premiers. 10 jeunes femmes et 10 jeunes hommes, âgés entre 14 et 25 ans, débutants dans le monde de la mode, vont régaler les yeux des spectateurs, et des membres du jury venus les encourager.

Une soirée spectacle entremêlant musiciens et chanteurs avec un florilège d'artistes tel que Adolfo avec sa bandola, Djeli Moussa Condé, Naty, et Hatwolf Blues, nous nous sommes régalaés par tant de couleurs musicales.

Place au défilé qui a par ailleurs permis de mettre en avant les créations de talentueux stylistes suisses tels que MK BY CAMILLE, KimiWax, NoirBis. Il n'y a pas à dire, les rendez-vous fashion d'automne ne perdent rien de la chaleur et de la lumière de l'été, nous avions des symboles notoires du patrimoine artistique lausannois, le tout animé par la charmante Ana Markovic.

Chaque finaliste est rentré chez lui avec une opportunité, une chance, de se faire connaître et de démarrer une carrière. Parmi celles-ci, des éditoriaux dans les magazines de mode New Sight et Beauté Information, un book par Exposed, photographe réputé, un contrat au sein de l'agence de mannequins NANCEL ou l'occasion de vivre un an en tant que Miss Earth Suisse Romande.

La suite de leur carrière ne dépendra que de chacun d'entre eux et de leur motivation à percer dans le milieu. Mais en tous cas, ce soir-là, personne n'est reparti les mains vides, et tous auraient vécu un moment entremêlant glamour, défilé et fashion ! Nous leurs souhaitons à tous bonne chance.

L'avantage de la rédac'

Le pari des organisatrices de l'événement était de créer une plateforme offrant des expériences concrètes dans le monde de la mode à des jeunes, et non des rêves de gloire qui resteront pour la plupart de l'univers de la fiction. L'initiatrice de ce concept innovant, c'est l'agence de mannequins et d'événementiel Nancel. Les organisatrices, des femmes au caractère fort, ont mis un point d'honneur à ce que ce concours mette en avant l'esprit de la communauté, la mise en relation et le partage. Selon la directrice

Ce sont ensuite les candidates à l'élection de Miss Earth Suisse Romande qui ont fait leur entrée. La première Miss Earth Suisse Romande de l'histoire de notre pays a été élue samedi en la personne de Wiam Bentaja. Lors de cette élection, la jeune femme a prévalu contre six autres candidates. Pendant un an elle sera l'Ambassadrice romande de l'environnement et du social auprès de ses concitoyens. Le concours Miss Earth se distingue des autres concours de beauté annuels internationaux par le but de sensibiliser les gens à l'environnement et à la protection de l'environnement. Les gagnantes consacrent leur année à promouvoir des projets spécifiques et traiter les questions relatives à l'environnement et le social. En même temps que Miss Earth sont élues ses trois dauphines, Miss Water, Miss Air et Miss Fire.

Agence NANCEL, BE DISCOVERED

Av. de Lavaux 55
1009 Pully (Suisse)
T. +41 21 711 55 55
www.nancel.ch

Facebook : Agence Nancel

Instagram : Agence Nancel

de l'agence, Nancel Haller, la Suisse regorge de talents dont le potentiel est inexploité et méconnu. À travers Be Discovered c'est tout un réseau d'entrepreneurs, de designers, d'éditeurs et autres professionnels de la mode qui se rassemblent pour mettre en lumière ces talents, dans le respect de la profession. Nous attendons avec impatience l'année prochaine car en dehors de quelques problèmes techniques de sons, le pari fut réussi.